

1. Wer oder was hat dich zum Verein Marl spielt! gebracht?

Mein heutiger Mann hat mich zum Spieleabend mitgenommen, so habe ich die Spielothek kennengelernt. Als ich dann hörte, dass es einen Förderverein gibt, bin ich direkt Mitglied geworden. Ich fand es damals toll, dass es eine städtische Kinder- und Jugendeinrichtung wie die Spielothek Marl gibt und wollte das gern direkt unterstützen.

2. Was ist deine Aufgabe/ sind deine Aufgaben beim Verein und was machst du davon besonders gerne?

Als Vorsitzende halte ich die Fäden zusammen, organisiere Mitgliederversammlungen und Vorstandssitzungen, je nach Bedarf. Bleibe in Kontakt mit der Leitung der Spielothek und der Stadt, wenn nötig. Ich kümmere mich gemeinsam mit Thorsten und Lasse um die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Das mache ich gerne, da ich das mit meinem Beruf und meinem anderen ehrenamtlichen Engagement gut vereinbaren kann.

3. Was gefällt dir in der Spielothek Marl am besten?

Die Angebote für Kinder und Jugendliche. Ich finde es toll, dass die Spielothek wieder offene Spielenachmittage anbietet. Das fördert das Soziale Lernen und die Entwicklung auf spielerische Weise. In der Stadtmitte sehe ich einen besonderen Bedarf. Dass die Spielothek in den nächsten Jahren in den ehemaligen Standort des Museums Glaskasten ziehen wird macht sie noch leichter für Kinder, Jugendliche und ihre Familien zugänglich. Sie wird sichtbarer und das finde ich super.

4. Welche drei Spiele dürfen bei dir im Spieleregal nicht fehlen?

Phase 10, Qwirkle, Risiko

5. Lieber Karten- oder Würfelspiele?

Kartenspiele

6. Welches Spielegenre spricht dich besonders an, von welchem nimmst du lieber Abstand?

Partyspiele, aber auch Strategiespiele spiele ich gern, von Kennerspielen nehme ich lieber Abstand

7. Spielen, sich für den Verein einsetzen – was machst Du neben dem Offensichtlichen sonst noch so?

Ich arbeite als Angestellte im öffentlichen Dienst in einer Kommunalverwaltung im Jugendamt als Sachgebietsleitung. Ich engagiere mich in der SPD und wurde 2020 in den Rat der Stadt Marl

gewählt. Ich studiere neben dem Beruf und mache, wenn es gut läuft, einen Masterabschluss. Ich bin gern mit meinem Hund und meinem Mann in der Natur unterwegs oder schaue zu, wie Schalke in der Arena auf Schalke hoffentlich gewinnt.

8. Das Spielmaterial wird ausgepackt und Du schnappst dir direkt eine Farbe – welche?

Rot

9. Jemand sagt „Brettspiele“, welches Wort kommt dir direkt in den Sinn?

Spieleabend

10. Welche Rolle spielt Gerechtigkeit für dich am Spieltisch?

Sie ist wichtig, Regeln schaffen eine wichtige Grundlage für ein gelungenes Spielerlebnis.

11. Snacks am Spieltisch – her damit oder ein echtes No Go?

Gehören dazu.

12. Eine Reise steht an, welche 3 Spiele passen in jeden Koffer?

Siedler von Catan, das Würfelspiel. Phase 10. Reise-Qwirkle.

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen! Verrate uns aber noch, wen Du für das nächste Interview befragen wirst.

Thomas

Die Fragen stellte THS

Marl, den 31.07.2023

